

Le développement - 1/1

Le développement, la vie, les civilisations, la mort, tout ça fait partie de la même famille, mais savez-vous pourquoi ?

La vie, c'est quoi ? Beaucoup d'entre vous se sont déjà posé cette question, cette vie qui est une maladie, une maladie mortelle, une maladie que tout le monde a, sauf ceux qu'elle a tué, c'est la soeur de la mort, elle marche cote à cote, l'une à coté de l'autre, la vie nous infecte lors de notre naissance, et elle nous laisse vivre avec les autres malades, et une fois qu'elle on a marre de quelque un, elle le confit à la mort qui le juge de ce qu'il a fait pendant qu'il était infecté, et la loi dont elle le juge cette mort c'est celle de Dieu tout puissant : Faut pas tuer, faut pas voler, faut pas mentir...

Cette vie qui nous tien entre ces bras pendant une durée qu'elle décide, y en a même qu'elle ne prend même pas dans ces bras, elle les envoi à la mort dès qu'ils naissent, c'est la plus triste expérience que puisse vivre les parents, la plus douloureuse aussi, tant d'efforts pour rien, ces petit êtres magnifique qui ne sont pas infectés par la plus belle maladie du monde, celle qui nous permet de connaître les secrets de cette terre où nous vivons.

Mais la question qu'on se pose, es-ce que les maladies qu'on a nous sur terre sont présente dans le reste de l'espace ? Parce que si on retrouve nos maladies dans cette vaste étendu de rien plein de poussières, de gaz et de roches, cela nous permettra de dire que la vie existe ailleurs que chez nous, mais reste à aller sur les autres planètes, les autres systèmes, je croie bien que cette mission aboutira à ces fins, et que un peu de bonne sueur, beaucoup d'effort, de travail et de temps, nous pourrons aller sur les autres planètes sans aucune difficulté, je ne croie pas que c'est les Etats-Unis qui y parviendrait la première, ce pays le plus puissant du monde chutera bien un jour, toutes les puissances les plus grandes qui ont été un jour la plus grande force du monde sont tombé, les Pharaons, les Romains, les Otomons et tans d'autres, ils ont tous connu la gloire puis la défaite, la vie les a confié à la mort, par contre, si vous me dites que le Algérie, le Venezuela ou la Mongolie seront les premiers à marcher sur une terre autre que la notre, je vous croirais, pour moi y a pas de pays du tiers-monde, y a des pays qui sont en voie de développement, je sais que ce terme " pays en voie de développement " est un terme créer par les soi-disant puissants pays pour ne pas faire trop de mal au peuples, y a 8 pays puissants sur plus de 200 pays, mais un jour, ça sera le contraire, tous les pays en voie de développement puisent tout leurs efforts pour montrer que ce sont pas des aborigènes au sens " Sauvage ", mais c'est des surhommes, ils donnent plus d'effort que l'Amérique ou la France, comme l'a appelé Houari Boumediene un ancien président d'Algérie après la Guerre d'Algérie : "**Nous avons gagné la petite guerre, et maintenant commence la grande guerre**", ce qu'il voulait dire par le petite guerre, c'est la Guerre d'Algérie qui a duré plus de 7 ans, et par la grande guerre, le Développement, cette guerre c'est vrai, elle est plus dur, elle dur maintenant de puis près de 40 ans, et elle n'est toujours pas terminé.

Le développement c'est spécial, c'est pas comme un homme, c'est pas comme une communauté, qui sont infectés par la vie puis la mort, au contraire, le développement d'un pays commence par l'infection de la mort au point où même les gens n'osent pas sortir de chez eux, et là la force d'ont la mort tien ce développement, elle le laisse pas aller réparer les dégât que cause les guerre, car la mort aime la guerre, c'est là l'un des remèdes de la vie, mais on ne guéri pas de la vie sauf quand on est infecté par la mort, dans une guerre l'infection de la mort est sur une grande échelle, c'est pour ça que la mort ne veux pas lâcher le développement, mais les pays essayent de le sauver des griffes de la morts, voilà une guerre que la mort n'aime pas, car les pays tirent de plus en plus fort, et ils dégagent ce dont ils ont besoin de plus en plus, cette guerre est la plus rude, c'est pour ça qu'elle est "**La Grande Guerre**".

Ce n'est pas la technologie qui nous sauvera, et qui nous rapprochera du but, la technologie est même du coté de la mort à cause de ceux qui font cette technologie, les pays industriels, oui, ils font tout pour écraser les pays en voie de développement, ils créent des armes pour détruire tous ceux qui sont faible, et maintenant ils ont opté pour une nouvelle résolution : L'autodestruction, mais la mort va bientôt s'emparer de ces pays, comme elle a fait avec le reste des pays puissant...

[A suivre...]